

## Sortie à Ouistreham :

Quand nous sommes allés à Ouistreham, le mardi 25 juin, nous sommes allés au marché aux poissons avec Elise pour observer les animaux qui sont sur les étales, après nous sommes montés dans le phare avec Mélina pour voir le paysage et après nous sommes allés au port de plaisance avec Jean-Michel pour voir le canal et pour comprendre le fonctionnement des écluses. Le midi, nous sommes allés sur la plage pour manger et après nous avons vu l'estuaire de l'Orne où le fleuve se jette dans la mer. Après, nous sommes retournés en bus à Aunay sur Odon.

### *Les élèves de la classe d'ULIS*

